

reçu par le gouverneur général et a rendu visite au premier ministre du Canada, M. J. G. Diefenbaker. Après une visite à la Chambre des communes, le prince et sa suite ont participé à un déjeuner offert en leur honneur par le solliciteur général, M. Léon Balcer, où se trouvaient divers membres du gouvernement. Dans le courant de l'après-midi, le prince Souvanna Phouma s'est entretenu avec le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Sidney E. Smith, et il a pris part à une conversation sur le Plan de Colombo, dans l'édifice de l'Est; à ces entretiens ont également participé de hauts fonctionnaires des ministères du Commerce, des Finances et des Affaires extérieures, ainsi que les ministres laotiens des Finances et des Transports. Dans la soirée, le prince et sa suite ont été les invités d'honneur à un dîner au Country Club, offert par le secrétaire d'État aux Affaires extérieures.

Le 18 janvier, les illustres visiteurs se sont rendus à Montréal, où ils ont été accueillis par le maire à l'hôtel de ville, et ont assisté à un déjeuner et à une réception organisés par le Comité canadien de l'Union culturelle française. Dans l'après-midi, le prince et la princesse Souvanna Phouma ont offert à l'hôtel Windsor une réception aux jeunes laotiens qui font des études à Montréal sous l'égide du Plan de Colombo. Après une conférence de presse à l'hôtel Windsor, le groupe princier a assisté à une partie de hockey au Forum de Montréal.

### **Aide canadienne bien accueillie**

Pendant sa visite, le premier ministre du Laos a insisté sur l'apport précieux que représente pour son pays l'aide canadienne accordée sous le régime du Plan de Colombo. Il a exprimé l'espoir que les bourses d'études permettant aux étudiants laotiens de fréquenter les universités canadiennes de langue française deviendront plus nombreuses. De plus, le prince Souvanna Phouma a souligné que son pays accueillerait très volontiers tout complément d'aide technique que le Canada consentirait à lui donner, toujours sous l'égide du Plan de Colombo.

Avant de prendre l'avion pour Londres, le prince Souvanna Phouma a dit combien il était heureux d'avoir atteint le but qu'il s'était assigné en venant au Canada, puisqu'il avait pu resserrer les liens unissant le Canada et le Laos.